

Bürgermeister Klütsch ruft den Tagesordnungspunkt auf.

Er teilt mit, dass die Stadt beabsichtigt, das Grundstück „An der Bleiche 4“ zu verkaufen. Der Verkauf wurde bereits in der vorherigen VA-Sitzung beraten.

Danach beschließt der Rat der Stadt Bersenbrück mit 22 Ja-Stimmen und einer Enthaltung, folgenden Beschluss zu fassen:

„Die Stadt Bersenbrück beabsichtigt, die Flurstücke 49/4 und 49/6 der Gemarkung Bersenbrück zur Größe von insgesamt 588 qm inklusive aufstehender Gebäude zu veräußern. Die Verwaltung wird damit beauftragt, nach Kontaktaufnahme mit dem Investor ein Gutachten zur Ermittlung eines Verkehrswertes zu erstellen und den Kaufvertrag mit der Verpflichtung zum Mietwohnungsbau nach baurechtlichen Bestimmungen und Übernahme der Mietverhältnisse in einer der nächsten Verwaltungsausschusssitzung zu beschließen.“